

Chardonnay du Monde : la majorité des médailles suisses, pour les crus genevois

Avec un tiers des médailles d'or helvétiques et pas moins de la moitié des crus suisses distingués par de l'argent, la petite délégation genevoise a porté haut ses couleurs lors du concours des Chardonnay du Monde qui s'est déroulé en Bourgogne, du 8 au 11 mars dernier.

Les deux crus en or sont le chardonnay 2014 du domaine des Perrières et la baccarat blanc de blanc chardonnay de la Cave de Genève. Les distinctions en argent ont récompensés, quant à elles, le chardonnay fût du domaine de Champvigny, le chardonnay 2014 du domaine de la Planta et le chardonnay fût 2014 du domaine du Paradis. La quatrième médaille d'argent a été remportée par le chardonnay fût 2014 de la Cave de Genève qui signe ainsi un doublé.

Les lauréats en or :

La Cave de Genève, Martin Wiederkehr, tél : 022 753 11 33, info@cavedegeneve.ch

Les Perrières, Bernard Rochaix, tél. : 022 753 90 00, info@lesperrieres.ch